



Zug, 24. September 2010, 12:15 Uhr

200 / MEDIENMITTEILUNG

## **Zug: Den Parkplatz auf der falschen Seite verlassen**

### **Brems- mit Gaspedal verwechselt**

Am Freitag (24. September 2010) wollte eine 78-jährige Frau kurz nach 10:25 Uhr vorwärts in ein Parkfeld am Postplatz einfahren. Vermutlich verwechselte sie dabei das Brems- mit dem Gaspedal. Das Fahrzeug schoss über eine Blumenrabatte, übers Trottoir auf die Strasse und kollidierte auf anderen Strassenseite mit einer Ampel.

Verletzt wurde glücklicherweise niemand.

Das Auto erlitt Totalschaden; der Sachschaden an Fahrzeug und Ampel beläuft sich auf mehrere tausend Franken.

Die Frau musste ihren Führerausweis zuhanden der Administrativbehörde abgeben.

### **Weitere Auskünfte:**

Marcel Schlatter, Mediensprecher der Zuger Strafverfolgungsbehörden, steht Ihnen zur Verfügung (T 079 252 29 48).